

Exijalo  
a su  
estación  
de cable



# SUCESOS

24 - DIARIO EXTRA. Lunes 4 de abril del 2005

Extra  
TV 47  
No se lo pierda.



● Grecia:

## ASESINÓ ESPOSA Y EN PLAZA AMENAZÓ CON SUICIDARSE

QUIEN ERA...



Nombre: Claudia Barrantes Chavarría  
Edad: 31 años  
Vecina de: Calle San José, Grecia  
Madre de: Dos niñas



El cuerpo de Barrantes quedó a un lado de un vehículo.



Gran cantidad de unidades de la policía y Cruz Roja se mantuvieron pendientes de la decisión del sospechoso quien pasadas las 11:00 de la noche se entregó.

## HELLEN ZÚÑIGA HERNÁNDEZ

hzuniga@diarioextra.com

Fotos: Luis Chinchilla, corresponsal

Un hombre identificado por las autoridades como José Néstor Fonseca Alfaro, luego de asesinar a su esposa en calle San José de Grecia, mantuvo a las autoridades policiales en vilo durante más de cuatro horas, cuando en una plaza de fútbol amenazó con suicidarse. El hecho ocurrió en barrio Jiménez en el centro de Grecia.

Al filo de las 11:00 de la noche la policía logró negociar con Fonseca, conocido como "Pepe", para que se entregara.

### POR CELOS

A eso de las 5:55 de la tarde, Fonseca llegó en una motocicleta y observó a su mujer, identificada como Claudia Barrantes Chavarría de 31 años, madre de dos niñas y con la que tenía varios meses de separado, bajarse de un automotor.

Luego de una fuerte discusión el hom-

bre sacó un arma de fuego y le disparó en el pecho, ocasionándole la muerte casi de forma instantánea. El cuerpo de la mujer quedó tendido a un lado de un vehículo en su casa, ubicada en Calle San José de Grecia.

Al parecer Fonseca, quien se dedicaba a traer y dejar encomiendas en los Estados Unidos había descubierto que su esposa estaba saliendo con otra persona.

Asustado y nervioso por lo que había hecho se subió a su moto y se dirigió con rumbo al centro de Grecia.

### ZOZOBRA EN PLAZA

En la plaza de fútbol de barrio Jiménez se sentó, colocó su arma en el cielo de la boca, pero ante la mirada aterrada de los vecinos de ese sector no presionó el disparador sino que, por el contrario, amenazó con disparar contra todas las personas que se encontraban cerca.

De inmediato los lugareños dieron aviso al 911, sistema de emergencia que rápi-

damente alertó tanto a la policía como a la Cruz Roja. Enseguida paramédicos de la benemérita institución, al mando de Emilio Vega, así como oficiales de la Fuerza Pública, guiados por Marvin Quesada y del Organismo de Investigación Judicial (OIJ), quienes por más de cuatro horas se mantuvieron tratando de convencer al sospechoso para que no disparara y además se entregara.

La policía debió acordonar más de una manzana a la redonda para evitar una tragedia ya que, como suele suceder en estos casos, nunca faltan los curiosos y el sospechoso, con su arma de fuego, amenazaba con matarse y disparar contra las personas que merodeaban la plaza. Asimismo, las autoridades coordinaron con los vecinos del lugar para que no salieran de sus viviendas.

### A LA ESPERA DE PRISIÓN

Pasadas las 11:00 de la noche, Fonseca se entregó y fue llevado a las celdas del



Marvin Quesada, oficial de la Fuerza Pública.



Emilio Vega, cruzrojoista.

OIJ de Alajuela donde se encontraba a la espera de que un juez penal de la provincia de los mangos le impusiera prisión preventiva por el delito de homicidio calificado.